



LEGISLATURA DEL EDOMEX ANALIZA SI CONTINÚA CON AUSTERIDAD

Maurilio Hernández presidente de la Jucopo, detalló que desde la Legislatura pasada y lo que va de esta se han acumulado mil 200 millones de pesos



5



Legislatura del Edomex analiza si continúa con austeridad

Maurilio Hernández presidente de la Jucopo, detalló que desde la Legislatura pasada y lo que va de esta se han acumulado mil 200 millones de pesos

Carlos Santaella

Antes de presentar el anteproyecto de presupuesto para el siguiente año se analizará las medidas de austeridad emprendidas desde la anterior legislatura, así lo señaló el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la LXI Legislatura mexicana, Maurilio Hernández González. Es de mencionar que ese poder emprendió dichas acciones desde el año 2019 a la fecha. En ese sentido, dijo que se ponderará el tema a través de un estudio porque los sueldos, insumos y operación se han incrementado.

“Desde el 2019 que es cuando se aprueba ese presupuesto al 2022, hay un acumulado de mil 200 millones de pesos que han dejado de recibir la Legislatura, entonces esto se empieza a reflejar lógicamente porque los salarios aumentan y los costos de operatividad aumentan”.

Asimismo, reiteró que de manera general en este lapso se han generado incrementos en todos los órdenes y rubros. “El recurso se ha achicado, lo que no avanza pues retrocede, todo lo demás el costo va aumentando y no el ingreso lógicamente se va perdiendo poder”. Hernández González expresó que de la LX Legislatura a este momento se han acumulado recursos que no se han llevado al poder legislativo e incluso puntualizó que suman mil 200 millones de pesos tras una reducción de 300 millones de pesos anuales.

En los tres años de la anterior son 900 y en este año son mil 200 millones de pesos. Comentó que se realizará un estudio sobre el tema para ver si continúa con la medida o no para evitar afectaciones aunque, en la anterior legislatura y en el primer año de tres de la presente, se ha cumplido con las medidas en espera de una mejora.

“Pero ya es insoportable, porque entonces la legislatura corre el riesgo de estar operando con números rojos”. Al ser cuestionado sobre en qué área les haría falta dinero, respondió “no tengo el dato es en lo general, se procederá revisar cómo esta administración, es la que tiene todo el proceso, porque de ahí se genera la aplicación de los recursos para todas las dependencias”. El análisis de ese asunto anticipó que deberá estar listo antes de la conformación o aprobación del siguiente presupuesto. **M**

“ En los tres años de la anterior son 900 y en este año son mil 200 millones de pesos.”